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PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES PATRIOTES 

CENTRE D’ÉDUCATION DES ADULTES DES PATRIOTES 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue à la salle de conférence du point de 

services de Saint-Bruno le lundi, 17 juin 2024, à 16 h 30. 

ÉTAIENT PRÉSENTS : 

⎯ Gilles Verret, directeur du centre 

⎯ Jessie Belleville, représentant du personnel professionnel 

⎯ Lucie Dugas, représentante du personnel de soutien 

⎯ Caroline Groulx, représentante des groupes communautaires et socioéconomiques  

⎯ Isabelle Joyal, représentante du personnel enseignant 

⎯ Élise Violetti, représentante des groupes communautaires et socioéconomiques 

ABSENTES :  

⎯ Élise Brodeur-Nadeau, représentante du personnel enseignant  

⎯ Sarah Corbeil, représentante des élèves 

⎯ Kellyann Daviault, représentante des élèves 

OUVERTURE DE LA SÉANCE À 16 H 40 

 

1. MOT DU DIRECTEUR 

Gilles Verret débute la rencontre en souhaitant la bienvenue à tous et avec l’année scolaire qui tire à 

sa fin, la fatigue s’accumule et cette dernière rencontre du CÉ sera brève.  

 

2. MOT DE LA PRÉSIDENTE 

Pour cette dernière rencontre, Élise Violetti présentera le rapport annuel et elle appelle les membres 

du CÉ à partager leurs commentaires sur ce rapport. 

Elle souligne que malgré les grands changements annoncés pour le point de services de Varennes, le 

milieu de la FGA – avec tous les projets annoncés, demeure stimulant ! 

CÉ-23-24-19 

 

 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Tous en ayant déjà pris connaissance,  

IL EST PROPOSÉ par Carolyn Groulx que l’ordre du jour de l’assemblée soit adopté tel que soumis 

La proposition est appuyée par Isabelle Joyal 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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CÉ-23-24-20 

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 23 AVRIL 2024 

Les membres ayant déjà tous pris connaissance du procès-verbal de la séance précédente,  

IL EST PROPOSÉ par Lucie Dugas que le procès-verbal de l’assemblée du 23 avril soit adopté tel que 

soumis; 

La proposition est appuyée par Jessie Belleville 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 21 FÉVRIER 2024 

VARENNES : Les membres de l’équipe-école (de l’école secondaire) du Carrefour ont procédé à une 

visite du point de services de Varennes. Des travaux d’aménagement débuteront au cours de la 

prochaine année scolaire, mais tout semble planifié afin de ne pas nuire au bon fonctionnement du 

CEAP. 

Un rappel est fait afin que ce sujet soit prévu à l’ordre du jour de toutes les rencontres du CÉ. 

CÉ-23-24-21 

6. FRAIS CHARGÉS AUX USAGERS  

Malgré le projet de concomitance (programme « lancement d’entreprise ») qui entraînera une 

augmentation d’environ 100 $ aux frais, le montant des frais chargés aux usagers demeurera le même 

pour la prochaine année scolaire.  

IL EST PROPOSÉ par Isabelle Joyal, que les frais chargés aux usagers pour l’année scolaire 2024-2025 

soient adoptés tels que soumis; 

La proposition est appuyée par Carolyn Groulx 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

CÉ-23-24-22 

7. PRÉVISION BUDGÉTAIRE 2024-2024  

Gilles Verret présente les prévisions budgétaire de la prochaine année scolaire. Il apporte les précisions 

et répond aux questions. Il souligne que le CEAP travaille avec les prévisions d’ETP établies l’an dernier, 

lesquelles ont été reconduites pour la prochaine année scolaire.  

Avec la valeur de l’ETP qui est bonifiée, le budget est légèrement augmenté et en cours d’année, des 

allocations financières en lien avec certaines mesures spécifiques s’ajouteront au budget déjà établi. 

Après une période de questions et réponse,  

IL EST PROPOSÉ par Lucie Dugas, que les prévisions budgétaires pour l’année scolaire 2024-2025 soient 

adoptées tel que soumises; 

La proposition est appuyée par Jessie Belleville 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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CÉ-23-24-23 

8. RAPPORT ANNUEL | PRÉPARATION  

Élise Violetti présente le contenu du rapport annuel du Conseil d’établissement pour l’année 2023-

2024.   

Par la suite, et après quelques ajouts significatifs (Le bal à Varennes et les différents spectacles de fin 

d’année), 

IL EST PROPOSÉ par Isabelle Joyal, que le rapport annuel du Conseil d’établissement soit adopté après 

y avoir fait les ajouts ci-dessus mentionnés; 

La proposition est appuyée par Carolyn Groulx 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

9. ORGANISATION SCOLAIRE 

Gilles Verret explique le déroulement de la séance d’affectation des enseignants réguliers (qui s’est 

tenue le 11 juin 2024). Offrir les mêmes prestations dans tous les points de services engendre des coûts 

financiers importants et malgré le peu de fluctuation dans l’achalandage, le CEAP maintient son offre 

de service. 

Les enseignants sont disponibles et toujours intéressés à poursuivre. 

Voici ce qui s’annonce au CEAP pour la prochaine année scolaire : 

⎯ Cours d’été : Afin d’offrir des cours à l’été, une centaine d’inscriptions est nécessaire et à ce jour, 

nous en avons seulement 27… à temps partiel. Le CEAP a donc pris une décision difficile en 

n’offrant pas de cours cet été. Cette décision n’a pas été prise en fonction des coûts, mais il est 

évident que l’offre de formation en été est à réfléchir. 

⎯ Pour ce qui est des cours de francisation, la demande et les besoins sont réels, de nouveaux 

groupes de francisation devraient donc ouvrir à l’automne 2024. 

⎯ Pour le groupe « concomitance », il faut une vingtaine d’élèves pour démarrer le groupe. C’est au 

mois d’août que nous saurons où nous en sommes avec le démarrage de ce groupe. 

⎯ Au point de services de Saint-Bruno, trois groupes du nouveau programme de participation 

sociale (PPS) s’y installeront 

⎯ Pour ce qui est du groupe « transition », il sera renommé « OBJECTIF FGA ». 

Jessie Belleville (CISEP) explique aux membres la procédure de suivi des dossiers d’élèves, en lien avec 

leurs besoins. 

Élise Violetti souligne que le site WEB du CEAP devrait être repensé afin de s’adapter aux jeunes. La 

nouvelle génération utilise son téléphone (et non pas un ordinateur) pour faire leurs recherches. 

 10. PROJETS À VENIR 

⎯ Un nouveau groupe en Insertion socio-professionnelle (ISP) en entreprise débutera à l’automne 

2024 chez OLYMEL (à Saint-Jean-Baptiste) 
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⎯ Un nouveau groupe de francisation sera ouvert au point de services de Chambly, dès l’automne 

prochain. 

 11. AUTRES SUJETS 

Aucun autre sujet n’est ajouté à l’ordre du jour 

 12. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public présent. 

 

 

 

 

 

CÉ-23-24-24 

13. LEVÉE DE LA RENCONTRE 

Les sujets à l’ordre du jour ayant tous été traités,  

IL EST PROPOSÉ par Lucie Dugas que la séance soit levée à 17 h 35 

La proposition est appuyée par Jessie Belleville 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

 

__________________________ _____________________________ 
Élise Violetti, présidente Gilles Verret, directeur 
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